



## Une jeunesse française

Ni de Gaulle, ni Pompidou et pas même Giscard d'Estaing ne voulurent fouiller dans les poubelles de la Collaboration pour extraire de ce cloaque les noms et photographies des Collaborateurs. Plus de cinquante années sans que cette photo apparaisse dans la presse officielle ou dissidente aux différentes politiques obséquieuses entretenues par des médias sulfureux. Le scandale des accusations portées à l'encontre de l'épouse de Pompidou s'éteignirent de leur propre mort ! Les bijoux de Bocassa offerts publiquement à Valérie Giscard d'Estaing ont bel et bien été réceptionnés par le Président des années 1974 et fin de son septennat pour laisser la place du couronnement du socialisme réincarné (Jaurès a dû se retourner dans sa tombe). Ce que l'Histoire ne dit point en ce qui concerne les bijoux, est que Giscard les remis en main propre (rare dans ce milieu où il faut chaque jour se laver les mains plusieurs fois) au responsable de l'Élysée qui les consigna dans les archives appropriées à ce genre de présent... Ne remuons pas la merde, la France sent encore mauvais...